

Auschwitz : les lycéens d'Occitanie sensibilisés au devoir de mémoire

Publication : jeudi 13 février 2025 09:59

Affichages : 484



Dans le cadre du Plan régional de lutte contre le racisme et l'antisémitisme, la Région accompagne des lycéens d'Occitanie à Auschwitz pour les sensibiliser au devoir de mémoire. À l'occasion des 80 ans de la libération des camps, 300 jeunes participent cette année à ce voyage pédagogique.

Lire la suite

: <https://www.laregion.fr/Auschwitz-les-lyceens-d-Occitanie-sensibilises-au-devoir-de-memoire>